ふじさきの教育理念

ふるさと愛 自主•自律 参画 共生





令和4年8月26日 第5号

86日間の2学期がスタートしました。今学期も1日1日を大切に過ごしていきたい と思います。1学期同様、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、8月23日(火)からの3日間、夏休み作品展を開催しました。子ども達がそ れぞれにチャレンジしたいことを考え取り組んだ作品には、どれもその子らしさが表れ ていて、とても見ごたえがありました。また、中には、"閉校までの最後の1年ならで は"の作品も見られました。お忙しい中、子ども達のチャレンジをサポートしていただ き、ありがとうございました。



↑大人気の「さわってみてもいいよ コーナー」手前は、土門依満里さん (5年)作「ねこのクレーンゲーム」



¬田多← | 今幸 トか太見由 ラら郎 始さん a)よう した。 いへ4年。 で 任力 i 命 さ ざ ーボのはだ さボン作、人れンニ品遠も



くさん見つけて、盆小のよいところをた思い出の行事や藤崎 章で. ŧ ۲ め し絵た崎

美空さん



が大好きな気持ち

あら 1 ic 姉 菅 5 ホ た め 花さ 生 て見つ め 1 ともに 員の まし h 作 め 1 た。 に 道し、 藤崎 ŧ シ ŧ 美空さん 小や藤崎 た、 スケッ ル 組 が美 (空さん 入った

チブ



「平和」への思いをつなぐ 10月3日(月)被爆ピアノ平和コンサート

「戦争と平和」について考える機会がたくさんある8月。ご家庭で、お子さんと何か話題に したことはありましたか。

本校では、10月3日(月)に、広島で被爆し、その後修復、調律されたピアノを使った 「平和コンサート」を開く予定です。また、コンサート前後には、このピアノにまつわる絵 本の読み聞かせや、ミニ美術館スペースに「平和」をテーマにした展示なども行い、みんな で考えるきっかけを作れたらと考えています。

そこで、もし、ご家族、地域の皆様で、戦争の記憶や平和への思いなどをお寄せいただけ る方がいらっしゃいましたら、ぜひお願いしたいと思っています。詳細は、9月中旬にお知 らせしますので、ご協力いただければありがたいです。

前向きに挑戦する子どもたち ~ 校内水泳記録会・発表会



7月21日(木)、校内水泳記録会・発表会が行われました。子どもたちは、1学期中、様々な制限がある中でも前向きに、楽しみながら水泳の学習に取り組み、励んできました。水泳学習が始まったころは、水に顔をつけることができない、もぐることができない、うまく泳ぐことができない、いろいろな「できない」がありました。しかし、それらが多くの「できる」に変わっていき、日々の子どもたちの姿に驚かされることも少なくありませんでした。

当日は、それぞれがこれまでチャレンジしてきた成果を見せることができた記録会となりました。お家の方からもたくさんおいでいただき、ご声援をいただきましたことに心から感謝申し上げます。以下に、本記録会での最高記録者をご紹介します。



	3年		4年		5年		6年	
50m自由形	綱淵	翔真さ	鍬形	龍登さ	藤原	維眞さ	渋谷	叶愛さ
上段:男子 下段:女子	ん		ん		ん		ん	
1	渡部	彩葉さ	本間	愛野さ	本間	心都さ	本間	叶乃さ
	ん		ん		ん		ん	
50m 平泳ぎ					土門	結翔さ	渋谷	叶愛さ
上段:男子 下段:女子			本間	愛野さ	ん		ん	
1			ん		齋 藤	萌香さ	髙橋	悠希さ
					ん		ん	
100m 自由形			石垣區	重太朗さ	土門	結翔さ		
上段:男子 下段:女子			ん		ん			
1								
100m 平泳ぎ			鍬形	龍登さ			渋谷	麗愛さ
上段:男子 下段:女子			ん				ん	
1			土門	薫奈さ			本間	叶乃さ
			ん				ん	

パプリカの販売活動をしました ~3年生~

3年生の子どもたちは、1学期の総合的な学習の時間に、地域の先生より教えていただきながら遊佐町特産のパプリカを育ててきました。夏休み中に収穫の時期を迎え、8月10日、そのおいしさを広く伝えるために、遊佐町道の駅「ふらっと」にて販売活動を行いました。当日は、NPO法人「アグリ南西部」さんからもご協力いただいてたくさんのパプリカを陳列し、多くのお客さんに喜んでいただきました。



買ってくれたみかさんハッカを生での特さんのパップリカをまでたち、かたしたながるナーでました。かいしく食がでください。

